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Collecte sélective des déchets électriques et 
électroniques. 

Les produits électriques ne doivent pas être mis au rebut avec 

les produits ménagers. Selon la Directive Européenne 

2012/19/UE pour le rebut des matériaux électriques et 

électroniques et de son exécution dans le droit national, les 

produits électriques usagés doivent être collectés séparément et disposés dans 

des points de collecte prévus à cet effet. Adressez-vous auprès des autorités 

locales ou de votre revendeur pour obtenir des conseils sur le recyclage. 

Danger 
Ne tentez jamais d'utiliser votre appareil s'il présente des signes de dommages 

ou si le cordon d'alimentation ou la fiche est endommagé. Si le cordon 

d'alimentation est défectueux, il est important de le remplacer par le service 

après-vente pour éliminer tout danger. 

Seules les personnes qualifiées et autorisées sont autorisées à effectuer des 

réparations à votre appareil. Toute réparation non conforme aux normes pourrait 

considérablement augmenter le niveau de risque pour l'utilisateur ! 

Les défauts résultant d'une mauvaise manipulation, d'une dégradation ou d'une 

tentative de réparation par des tiers annulent la garantie du produit. Cela 

s'applique également en cas d'usure et d'accessoires normaux de l'appareil. 
 

Important ! 
Nous vous recommandons de conserver l'emballage de votre appareil au moins 

pendant toute la durée de la garantie. La garantie ne s'applique pas sans 

l'emballage d'origine. 
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Garantie 
Votre appareil dispose de deux ans de garantie. Les accessoires et pièces 

détachées sont disponibles seulement durant les 2 ans de la garantie du produit. 

La garantie ne couvre pas l'usure et la rupture en cas de mauvaise utilisation du 

produit. Le client est responsable de tous les retours. Vous êtes responsable des 

coûts et des risques liés à l'expédition du produit ; Il est donc recommandé 

d'expédier le produit avec un accusé de réception et une assurance transport en 

cas de valeur significative du produit. 
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS 
Les enfants devront être surveillés pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec 

l'appareil. 
 
 

Service E-mail ：

relations.clients@euromenage.com 
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REMOVAL OF APPLIANCES USED 

Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic Equipment 

(WEEE) requires that the appliance uses are not disposed of using 

the normal municipal waste. Old appliances must be collected 

separately in order to optimize the recovery and recycling of 

materials they contain and reduce the impact on human health and the 

environment. 

The symbol of the dustbin is used on all products to remind the obligations for 

separate collection. Consumers should contact their local authorities or dealer 

regarding the steps to follow for the removal of their old appliance. If you proceed 

with the scrapping of old equipment, be sure to render useless what could be 

dangerous: disconnect the power cable flush with the device. 

 
Danger: 

Never attempt to use your appliance, if it shows signs of damage or the power cord 

or plug is damaged. If the power cord is defective, it is important to have it replaced 

with the after sales service to eliminate any danger. 

Only qualified and authorized persons are authorized to carry out repairs to your 

appliance. Any repairs not in accordance with standards could significantly 

increase the level of risk for the user! 

Defect resulting from improper handling, degradation or attempted repairs by third 

parties voids the warranty on the product. This also applies in case of normal wear 

and accessories from the appliance. 

 
Important! 

We recommend that you keep the packaging of your device at least for the 

duration of the warranty. The guarantee does not apply without the original 

packaging. 
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